

C.E.I.P. PEDRO BRIMONIS	
REGISTRO SALIDA	
FECHA	28 ENE 2020
N.º REGISTRO:	2585

Estimadas familias:

Nuestro cole tiene el compromiso fundamental de hacer pensar y reflexionar conjuntamente a nuestros alumnos y alumnas, dotándoles de herramientas que les permitan hacerse cargo de los problemas, dificultades y conflictos propios de la vida en los momentos de juego libre en el patio, y que sea precisamente a través del encuentro con sus iguales con los que se puedan encontrar soluciones plausibles que les hagan sentirse bien consigo mismos y con los demás, mientras caminan juntos aprendiendo a convivir.

Con tal finalidad, hemos destinado en el patio de Educación Primaria dos bancos denominados "**Banco de la Amistad**" para aquellos momentos en los que un niño puede sentirse solo, triste o preocupado por alguna razón, y necesita un niño o niña dispuesto/a a escucharle, mirarle a los ojos, tenderle una mano, abrazarle, invitarle a compartir juegos,... de modo que pueda deshacer esa "preocupación" de forma positiva.

En el patio de Educación Infantil, pintaremos con idéntica finalidad el primer escalón de cada una de las entradas de acceso a las aulas –nuestro "**Escalón Amigo**". Todos/as aquellos/as mamás y papás que tengáis hijos/as y podáis participar en la pintura y decoración de dichos escalones y de otros materiales y zonas de patio de Educación Infantil, **no dudéis en poneros en contacto con los tutores de vuestros hijos/as.**

Estamos trabajando dicha finalidad a partir del cuento **La preocupación de Lucía** que narra la



historia de una niña que tiene una preocupación que, poco a poco, va creciendo y la va impidiendo disfrutar de espacios, lugares y encuentros. Un día se sienta en un banco y descubre que no está sola; junto a ella está sentado un niño que tiene otra preocupación, y ambos aprenden que al compartirla se va deshaciendo.

Tal vez vuelva a surgir esa preocupación, u otras nuevas en el futuro. Pero ahora, ambos saben (y nuestros alumnos y alumnas también) que en nuestro cole existe un lugar en el que deshacer los nudos y caminar de la mano siempre hacia delante.

Os animamos a que habléis con vuestros hijos en este sentido de modo que entre todos aportemos nuestro granito de arena en favor de un banco muy especial para que sea un lugar donde poder buscar soluciones y salidas, aprendiendo a esperar, hablar y escuchar al otro buscando soluciones constructivas envueltas en sonrisas compartidas y juegos.

Porque tenemos la firme intención de educar, conjuntamente con vosotros queridas familias, a unos niños para que, se pongan en el lugar de los demás y empleen la palabra haciendo aflorar sentimientos, emociones y deseos como forma de deshacer nudos y alcanzar cotas mayores de encuentros, lazos y afectos; educar a unos niños que saborean en su vertiente personal y social pedazos de felicidad mientras, entre todos, aprendemos a convivir.

Muchas gracias por vuestra participación y colaboración en esta propuesta. No debemos olvidar que educar, es tarea de todos: niños, familias y docentes, y está en nuestra mano dotarles de las mejores herramientas posibles para que construyan su presente y dibujen, entre todos, el mejor de los futuros posibles.



El Equipo Directivo